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PEDIDO DE INFORMAÇÃO 
Nº 55/2024 
  

  

ENCAMINHE-SE AO SENHOR 
PREFEITO MUNICIPAL 

Sala das Sessões 4 5 / (0) y / 2024 

  

CT PRESIDENTE 

Considerando que esta Vereadora foi procurada por diversos munícipes 
que estão com problemas de saúde e aguardando na fila para realizarem diversos tipos de 

exames, inclusive pacientes que estão em tratamentos oncológicos; 

Considerando que esta Vereadora teve informações de que os 
munícipes estão se dirigindo por volta de uma hora da manhã para retirar a senha que é 
distribuída somente às sete horas, sendo notório que em razão do longo tempo de espera o 
paciente fica ainda mais debilitado e cansado; 

Considerando que esta Vereadora teve informação que os pacientes 

com CA estão tendo que entrar na cota dos exames laboratoriais; 

Considerando que o pedido de exames dos hospitais de oncologia eram 

aceitos e agora há informações que necessitam ser trocados nas unidades de saúde; 

Considerando o disposto no artigo 54, inciso XVIII, da Lei Orgânica 

Municipal, que descreve que o Chefe do Poder Executivo Municipal deve prestar informações 

solicitadas, sob pena de infração politico-administrativa. 

Diante dessas considerações, solicito ao Senhor Prefeito Municipal o 

seguinte pedidos de informações. 

a) Por que diminuíram as senhas de exames laboratoriais? 
b) Quais são as unidades de saúde responsáveis por realizarem os 

exames? Quais são os laboratórios que atendem o Município? 

c) Por que foram retiradas as prioridades de exames dos pacientes com 
tratamento oncológico em nosso município? 

d)Por qual motivo o paciente de CA não pode usar a prescrição via 

hospital de referência? 
e) Favor prestar os devidos esclarecimentos a respeito do assunto. 

Sala das Sessões, 15 de abril de 2024. 

    

  

“Luciana do Léssio” 

Vereadora 
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